

BERITA TERBARU

Sinergi TNI dan Masyarakat di Hari Juang TNI AD melalui UMKM dan Layanan Kesehatan

Wanto - SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 15, 2024 - 19:55



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Dharmawan Usai Ikuti Pelaksanaan Upacara Peringati Hari Juang TNI AD Kunjungi Stand Bazar Kodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya, – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD 2024, Kodim 0830/Surabaya Utara melaksanakan berbagai kegiatan yang melibatkan masyarakat luas, bertempat di Balai Prajurit Sawunggaling, Kecamatan Wonokromo, pada Minggu (15/12). Acara ini diisi dengan Bazar UMKM (Usaha

Mikro, Kecil, dan Menengah) serta bakti kesehatan, yang tidak hanya bertujuan untuk memperingati hari bersejarah ini, tetapi juga memberikan manfaat langsung bagi masyarakat.

Bazar UMKM menjadi salah satu sorotan dalam acara ini. Beragam produk unggulan hasil karya masyarakat ditampilkan oleh setiap Koramil di bawah Kodim 0830/Surabaya Utara. Produk-produk lokal, mulai dari makanan khas, kerajinan tangan, hingga produk kreatif lainnya, dipamerkan dan diperkenalkan kepada masyarakat yang hadir. Melalui kegiatan ini, Kodim 0830/Surabaya Utara berharap dapat mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat kecil sekaligus memberikan ruang bagi pelaku UMKM untuk memasarkan produk mereka.

Selain Bazar UMKM, kegiatan bakti kesehatan juga menjadi daya tarik utama. Layanan kesehatan yang disediakan meliputi donor darah, pengobatan gratis, hingga pemeriksaan kesehatan umum. Kegiatan ini diikuti oleh anggota TNI, Persatuan Istri Tentara (Persit), serta masyarakat dari berbagai wilayah Koramil. Layanan kesehatan ini bertujuan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kesehatan serta memberikan kontribusi nyata bagi kesejahteraan warga sekitar.

Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., menyampaikan bahwa peringatan Hari Juang TNI AD bukan hanya sekadar momen seremonial, tetapi juga sebagai wujud nyata kepedulian TNI kepada masyarakat. "Hari Juang TNI AD bukan hanya mengenang perjuangan para pahlawan, tetapi juga menjadi kesempatan bagi TNI AD untuk mendekati diri kepada masyarakat melalui aksi nyata yang bermanfaat, khususnya di bidang kesehatan dan pemberdayaan ekonomi," ungkapnya.

Menurut Kolonel Dharmawan, kegiatan ini juga selaras dengan semangat Hari Juang TNI AD yang mengingatkan kembali pada sejarah perjuangan Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan bangsa. "Kami ingin hadir sebagai bagian dari solusi atas berbagai tantangan yang dihadapi masyarakat, baik dalam bidang kesehatan, ekonomi, maupun sosial," tambahnya.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat sekitar, yang tampak antusias mengikuti berbagai layanan yang disediakan. Banyak warga memanfaatkan kesempatan untuk mendapatkan pemeriksaan kesehatan gratis sekaligus menikmati produk-produk lokal yang dijual di pasar UMKM. Keberadaan TNI AD di tengah masyarakat melalui kegiatan seperti ini menjadi bukti nyata kedekatan dan sinergi antara TNI dengan rakyat.

Hari Juang TNI AD merupakan momen penting dalam sejarah perjuangan bangsa. Diperingati setiap tanggal 15 Desember, hari ini mengingatkan kita pada pertempuran Ambarawa tahun 1945, di mana TNI bersama rakyat berhasil mempertahankan kedaulatan Indonesia. Semangat juang yang diwariskan dari peristiwa tersebut terus menjadi inspirasi bagi TNI AD dalam menjalankan tugasnya sebagai garda terdepan pertahanan negara.

Dengan pelaksanaan kegiatan seperti Bazar UMKM dan Bakti Kesehatan ini, Kodim 0830/Surabaya Utara tidak hanya mengenang sejarah perjuangan, namun juga membuktikan bahwa semangat juang tersebut terus hidup melalui pengabdian kepada masyarakat.